

生活体験発表、頑張ってくれました！

本校にとっては唯一の、対外行事と言える、定時制・通信制生徒生活体験発表の東播磨・淡路地区大会が、9月18日(日)に淡路の洲本高校にて開催されました。本校からは、学校代表として小路裕太君、玉置亜衣子さんの二人が出演してくれました。実は、17日に立派なホールでの開催予定でしたが、大雨警報のため順延となり、会場も洲本高校になりました。毎日、頑張ってお練習していただけに大きな会場で発表させてやりたかったのですが、天候には勝てませんでした。二人とも、これまでの自分を振り返り、今後への決意を語ってくれました。初めての大きな舞台、緊張もしたと思いますが、本当によくやってくれました。人生においてこの経験は必ず生きてくると思います。心地よい感動をもらった1日でした。

発表 東播磨・淡路



2学期後半の予定

【11月】

8日(火)・9日(水)

陶芸教室(5時40分～)

16日(水)人権HR

【12月】

7日(水)～13日(火)

期末考査

14日(水)～16日(金)

特別時間割

19日(月)閉校式準備

20日(火)球技大会

21日(水)人権映画

22日(木)終業式・大掃除

23日(金)冬季休業

3学期は

1月10日(火)

午後5時40分～

地域貢献事業の様子が神戸新聞で紹介されました (^o^)/

毎年、高校生地域貢献事業の一環として取り組んでいる地域清掃を9月6日に実施しました。そのときの様子が、神戸新聞(9月8日朝刊)で紹介されました。この行事はもともと6月に実施する予定でしたが、雨のため9月に延期して実施したものです。当日は、素晴らしい天気恵まれ、1時間以上にわたって、非常に熱心に学校前の歩道のゴミを拾ってくれました。また、交流を続けている市民ボランティアのきずなグループの方にも、参加していただくことができ充実した行事となりました。生徒を代表して、生徒会長の小路君がインタビューを受けましたが、いつものように、にこやかに、しっかり対応してくれました。

また、11月の陶芸教室でも取材を依頼しています。お楽しみに！



陶芸教室のご案内

11月8日(火)・9日(水)に最後の陶芸教室を実施します。17年間続いた行事も今年で、いよいよ最後となりました。生徒にとっても、われわれ職員にとってもとても楽しみな行事の一つです。保護者の皆様も是非参加なさいませんか。すでに、申し込まれている保護者の方もいらっしやいます。希望される方は、11月2日(金)までに、生徒を通じて教頭までお申し込み下さい。ただし、材料費として一人あたり1000円がかかります。

『先輩の話を聞く会』

9月14日(水)実施

就業体験事業の1つとして、毎年実施しているこの講演会に、今年には熊倉敏貴さんを講師としてお招きし、「目標に向かって」という演題でお話していただきました。熊倉さんは、昭和44年に本校を卒業された大先輩です。現在も、加西市内で経営されている電気店の代表取締役としてご活躍されています。幼い頃の事故による大けがで、腰に大きなハンディを持ちながらも、努力を重ねられたこと。5年間、電気店で修行した後、20歳で本校に入学され、制服や生徒手帳の作成など、生徒の中心となって取り組まれたこと。また、卒業と同時に独立し電気店を開業され、そのときに定時制の仲間の手助けがあつて頑張れたことなど、熱く語っていただきました。「働きながら学ぶという定時制を卒業したことが誇りで、今現在に繋がっている。後輩たちにもしっかり頑張り、仲間を大切に、卒業後もつながりを持ち続けて欲しい。」と締めくくられました。

生徒たちが後日書いた感想文を見て、この講演から多くのことを学んでくれたものと確信しています。



体育大会(ボーリング大会)

9月30日、今年は、社にあるスポーツレーンで、ボーリング大会を実施しました。若干の遅刻はありましたが、4年生全員が最後の大会を楽しみました。教員も全員参加、50歳以上の3人も老体にむち打って頑張りました。(筋肉痛が翌日に出ないところが辛いところです(^_^;)) 様々な行事が最後を迎えて、閉校が近づいていることを実感します。あと少し、みんなで元気に頑張りましょう！！



全力で進路実現を！

就職の状況は厳しい状態が続いています。しかし、チャンスは、まだまだあります。昨年までも、最後まで、頑張り抜いたものは必ず、正社員として就職しています。担任の先生とよく相談しながら、粘り強く頑張りましょう。前向きにチャレンジすれば道は開けます。

がんばれ！！